



Invitation

Le 2 mai 2017

À tous les membres du SERL

DÉLÉGATION DU SERL AU CONGRÈS FAE INSCRIPTIONS

Le Syndicat de l'enseignement de la région de Laval (SERL) est à l'étape de former sa délégation pour le Congrès extraordinaire de la Fédération autonome de l'enseignement (FAE) qui aura lieu au Centre Mont-Royal les 18 et 19 janvier 2018.

L'instance traitera du règlement sur la négociation nationale. Les déléguées et délégués des huit (8) syndicats affiliés et les membres du comité exécutif de la FAE établiront les encadrements de la prochaine ronde de négociation.

Les membres intéressés par ce sujet sont invités à s'inscrire pour faire partie de la délégation du SERL. Des rencontres préparatoires sont prévues dès la rentrée scolaire 2017-2018 et se tiendront en soirée. Les enseignantes et enseignants faisant partie de la délégation du syndicat bénéficieront d'une libération syndicale pour assister aux deux jours de congrès.

Pour vous inscrire ou obtenir de plus amples informations, vous êtes priés de communiquer avec la soussignée au 450 978-1513.

La secrétaire du SERL,

Julie Bossé

JB/lb